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Stunting 

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh tingginya angka pertumbuhan stunting di 

Kecamatan Talun, Kabupaten Blitar. Ini dibuktikan melalui data Puskesmas Talun 

mengenai jumlah anak stunting dari bulan Agustus 2022 sampai Juni 2023. Dalam 

penanganan stunting ini ada beberapa hal yang harus dilaksanakan dalam pencegahan 

stunting, salah satunya dengan adanya Program Kampung KB diharapkan mampu 

mengurangi angka prevalensi stunting. 

Fokus dan pertanyaan penelitian ini adalah: 1). Bagaimana peran Kampung 

KB dalam mengatasi kejadian stunting di Kecamatan Talun, Kabupaten Blitar?, 2). 

Bagaimana faktor pendukung dan faktor penghambat pelaksanaan program kampung 

KB dalam mengatasi stunting di Kecamatan Talun, Kabupaten Blitar?, 3). Bagaimana 

tanggapan masyarakat terhadap kejadian stunting di Kecamatan Talun, kabupaten 

Blitar?. 

Tujuan penelitian ini adalah: 1) Untuk mendeskripsikan peran Kampung 

Keluarga Berkualitas dalam mengatasi kejadian stunting di Kecamatan Talun, 

Kabupaten Blitar, 2) Untuk mendeskripsikan factor pendukung dan factor 

penghambat pelaksanaan Kampung KB dalam mengatasi stunting di Kecamatan 

Talun, Kabupaten Blitar, 3). Untuk mendeskripsikan tanggapan masyarakat terhadap 

kejadian stunting di Kecamatan Talun, Kabupaten Blitar. 

Metode penelitian yang digunakan peneliti adalah penelitian kualitatif yang 

lebih condong pada deskriptif kualitatif. Teknik pengumpulan data yang digunakan 

dalam penelitian ini adalah wawancara terhadap penyuluh KB, para bidan desa dan 

masyarakat yang anaknya beresiko stunting di Kecamatan Talun, Kabupaten Blitar, 

mengumpulkan buku serta jurnal yang berkaitan dengan judul peneliti dan teori 

efektivitas program oleh Budiani. 

Hasil penelitian menyimpulkan bahwa, 1) Keberadaan kampung KB di Desa 

Jabung, Kecamatan Talun, Kabupaten Blitar telah berhasil mengurangi prevalensi 

anak stunting. 2) Faktor pendukungnya berupa adanya dukungan dari pemerintah, 

terdapat pelaksanaan KIE, terdapat dukungan dari tokoh masyarakat, terdapat sarana 

dan prasarana. Faktor yang menghambat adalah kurangnya partisipasi masyarakat 

terhadap kegiatan Kampung KB. 3) Masyarakat menunjukkan kesadaran mereka akan 

pentingnya posyandu dan tingkat partisipasi yang tinggi, terutama terkait dengan 

masalah stunting. 
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Rembuk 

This research was motivated by the high growth rate of stunting in Talun 

District, Blitar Regency. This is evidenced by data from the Talun Health Center 

regarding the number of stunted children from August 2022 to June 2023. In dealing 

with stunting there are several things that must be implemented in preventing 

stunting, one of which is the KB Village Program which is expected to reduce the 

prevalence of stunting. 

The focus and questions of this research are: 1). What is the role of Kampung 

KB in overcoming stunting in Talun District, Blitar Regency?, 2). What are the 

supporting factors and inhibiting factors for the implementation of the KB village 

program in overcoming stunting in Talun District, Blitar Regency?, 3). What is the 

community's response to the stunting incident in Talun Subdistrict, Blitar Regency? 

The aims of this study were: 1) To describe the role of Quality Family 

Villages in overcoming stunting in Talun District, Blitar Regency, 2) To describe the 

supporting factors and inhibiting factors for the implementation of KB Village in 

overcoming stunting in Tialun District, Blitar Regency, 3). To describe the 

community's response to the stunting incident in Talun District, Blitar Regency. 

The research method used by researchers is qualitative research which is 

more inclined to descriptive qualitative. The data collection technique used in this 

study was interviewing family planning counselors, village midwives and 

communities whose children were at risk of stunting in Talun District, Blitar 

Regency, collecting books and journals related to the researcher's title and Budiani's 

theory of program effectiveness. 

The results of the study concluded that, 1) The existence of the KB village in 

Jabung Village, Talun District, Blitar Regency has succeeded in reducing the 

prevalence of stunting children. 2) The supporting factors are in the form of support 

from the government, there is the implementation of KIE, there is support from 

community leaders, there are facilities and infrastructure. The inhibiting factor is the 

lack of community participation in KB Village activities. 3) The community shows 

their awareness of the importance of posyandu and high participation rates, 

especially related to the problem of stunting. 
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 الولخص
 

، رُلٛز ثشَبيح انوشٚخ العشٚخ  ٠ٖٓ١٦ٕٕٔٓٔٔأَُٛذا َٛذْٕيٛم ًْٛب ، 

(خطخ انؼبئهخ )هشٚخاندٛذح   

نهزـهت ػهٗ زٕادس انزوضو )دساعخ زبنخ كٙ يُطوخ ربنٌٕ ، ثهٛزبس سٚدُغٙ(  

، ثشَبيح دساعخ هبٌَٕ العشح الإعليٙ ، هغى انؾشٚؼخ ، كهٛخ انؾشٚؼخ ٔانوبٌَٕ ، 

، انًؾشف: د.  ٖٕٕٓعٛذ ػهٙ سزًخ الله خبيؼخ انذٔنخ الإعليٛخ ، رٕنَٕـبؿَٕؾ ، 

 ْـ َٕس أكُذ٘ 

هركز صحي ، فعاليت البرناهج، التقزم،قريت تنظين الأسرة الكلواث الدالت:

التقزم،هتكاهل  

انذاكغ ٔساء ْزا انجسش ْٕ يؼذل انًُٕ انًشرلغ نهزوضو كٙ يُطوخ ربنٌٕ ، 

ثهٛزبس سٚدُغٙ. ٚزضر ْزا يٍ خلل انجٛبَبد انٕاسدح يٍ يشكض ربنٌٕ انصسٙ كًٛب 

. ٖٕٕٓإنٗ َٕٕٚٛ  ٕٕٕٓٚزؼهن ثؼذد الطلبل انزٍٚ ٚؼبٌَٕ يٍ انزوضو يٍ أؿغطظ 

ٛبء انزٙ ٚدت رُلٛزْب نهٕهبٚخ يٍ انزوضو ، كٙ انزؼبيم يغ انزوضو ، ُْبى انؼذٚذ يٍ الؽ

انًزٕهغ نهسذ يٍ اَزؾبس انزوضو. هشٚخ رُظٛى العشح أزذْب ثشَبيح   

كٙ انزـهت  هشٚخ رُظٛى العشح(. يب ْٕ دٔس ٔيسٕس ٔأعئهخ ْزا انجسش ْٙ: 

(. يب ْٙ انؼٕايم انذاػًخ ٕػهٗ انزوضو كٙ يُطوخ ربنٌٕ ، ثهٛزبس سٚدُغٙ ؟ 

كٙ انزـهت ػهٗ انزوضو كٙ يُطوخ  خطخ انؼبئهخ انًثجطخ نزُلٛز ثشَبيح هشٚخٔانؼٕايم 

(. يب ْٙ اعزدبثخ انًدزًغ نسبدس انزوضو كٙ يُطوخ ربنٌٕ ٖ، ثهٛزبس سٚدُغٙ ؟ ربنٌٕ

  ، ثهٛزبس سٚدُغٙ؟ 

( ٔصق دٔس انوشٖ انؼبئهٛخ اندٛذح كٙ انزـهت ٔكبَذ أْذاف ْزِ انذساعخ: 

( نٕصق انؼٕايم انذاػًخ ٕ ٌ ، ثهٛزبس سٚدُغٙ ،ػهٗ انزوضو كٙ يُطوخ ربنٕ

كٙ انزـهت ػهٗ انزوضو كٙ يُطوخ ربنٌٕ ،  خطخ انؼبئهخ ٔانؼٕايم انًثجطخ نزُلٛز هشٚخ

(. نٕصق اعزدبثخ انًدزًغ نسبدس انزوضو كٙ يُطوخ ربنٌٕ ، ٖثهٛزبس سٚدُغٙ ، 

 ثهٛزبس سٚدُغٙ.

ٕػٙ انز٘ ًٚٛم أكثش طشٚوخ انجسش انزٙ ٚغزخذيٓب انجبزثٌٕ ْٙ انجسش انُ

إنٗ انٕصق انُٕػٙ. كبَذ روُٛخ خًغ انجٛبَبد انًغزخذيخ كٙ ْزِ انذساعخ ْٙ 

إخشاء يوبثلد يغ يغزؾبس٘ رُظٛى العشح ٔانوبثلد انوشٔٚبد ٔانًدزًؼبد انزٙ 
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كبٌ أطلبنٓب يؼشضٍٛ نخطش انزوضو كٙ يُطوخ ربنٌٕ ، ٔثهزبس سٚدُغٙ ، ٔخًغ 

ؼُٕاٌ انجبزش َٔظشٚخ ثٕدٚبَٙ نلؼبنٛخ انجشَبيحانكزت ٔانًدلد انًزؼهوخ ث . 

  

 ، ركشكٙ هشٚخ  خطخ انؼبئهخ( ٔخٕد هشٚخ ٔٔخهصذ َزبئح انذساعخ إنٗ أٌ: 

( ٕنذٖ الطلبل. هذ َدر كٙ انسذ يٍ اَزؾبس انزوضو  يُطوخ ثهٛزبس، ربنٌٕ يُطوخ

يٍ هبدح ، ُْٔبى دػى انؼٕايم انذاػًخ ْٙ كٙ ؽكم دػى يٍ انسكٕيخ ، ُْٔبى رُلٛز

ُْٔبى يشاكن ٔانجُٛخ انزسزٛخ. انؼبيم انًثجظ ْٕ ػذو يؾبسكخ انًدزًغ كٙ  انًدزًغ ،

ٚظٓش انًدزًغ ٔػّٛ ثأًْٛخ الإٚدبثٛبد ٔيؼذلًد ( ٖ. خطخ انؼبئهخ أَؾطخ هشٚخ

. انًؾبسكخ انًشرلؼخ خبصخ كًٛب ٚزؼهن ثًؾكهخ انزوضو   

 

  


